

Rusia elige nuevo presidente para Federación de Atletismo



Moscú, 16 ene (PL) Dmitriy Shlyajtin, antiguo campeón europeo de salto alto y ministro de Deportes de la región de Samara en la actualidad, fue elegido hoy presidente de la Federación de Atletismo de Toda Rusia (ARAF), en medio de una crisis.

El canal Rossiya 24 reportó en directo la asamblea en que los votantes elegían entre Shlyakhtin, el secretario general de la ARAF, Mijail Butov, el campeón europeo de salto alto Alexandr Shustov y el antiguo corredor Maxim Karamshev.

La víspera, el ministro de Deportes, Vitali Mutko, declaró a TASS que esa Federación necesita un presidente llegado desde fuera, que esté más allá de cualquier duda y sea capaz de asumir las funciones de gerente anticrisis.

Es necesario “un hombre capaz de poner completamente la situación bajo control y llevar la Federación a la restauración de sus poderes”, comentó el titular al recordar que la ARAF es una organización no gubernamental a la cual no se debe presionar.

La fuente indicó que tras esta elección un equipo de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF, en inglés) viajará nuevamente a Rusia.

Mutko recordó, asimismo, que en opinión de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) “las raíces diabólicas” de la implicación de atletas, entrenadores y funcionarios en esta práctica ilícita estaban en el Laboratorio ruso (Rusada) responsable de controlar este tipo de irregularidades.

Una comisión independiente de la AMA publicó el 9 de noviembre último los resultados de una investigación sobre la ARAF, Rusada y el Ministerio de Deportes de Rusia, y recomendó descalificar al atletismo ruso y desacreditar al Laboratorio Antidopaje de Moscú.

Días después, el Consejo de la IAAF aprobó solo con un voto en contra la suspensión de la ARAF y la exclusión de los atletas rusos de todo el calendario de competencias internacionales, incluidos los próximos Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

El propio presidente ruso, Vladimir Putin, tomó cartas en el asunto y fueron destituidas las principales autoridades de este deporte, e igualmente se disolvió Rusada, mientras que la IAAF creó un comité especial para evaluar los progresos de Moscú en las reformas en este terreno.

Las primeras conclusiones de esa comisión serán publicadas oficialmente en la reunión del Consejo de la IAAF, que sesionará entre el 10 y 12 de marzo próximo en la ciudad de Cardiff, Gales, Reino Unido.

Existen expectativas sobre esa reunión, en la que el atletismo ruso podría quedar excluido de los Juegos Olímpicos de verano, lo cual implicaría una tragedia para este deporte porque estrellas mundiales de la talla de la multicampeona olímpica y mundial de la pértiga, Yelena Isimbáyeva, quedarían vetadas para esa competición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81456-rusia-elige-nuevo-presidente-para-federacion-de-atletismo>



Radio Habana Cuba